

MUNICIPALITE

DE

PORRENTROY

CONSEIL DE VILLE du 14 novembre 2024



Question écrite

Du groupe PS/Les Verts

Concernant la gestion des comportements lors des matchs de hockey

Après les matchs de hockey les rues situées sur le trajet des supportrices et supporters locaux et des clubs adverses sont couvertes de déchets.

C'est aussi le cas des jardins situés le long de ces rues !

entre patinoire -
La barrière protégeant la voie de chemin de fer, en face de/la rue du Champ de Mars a été vandalisée à plusieurs reprises. A cet endroit, il est évident que des personnes traversent la voie de chemin de fer ! L'endroit est pour l'instant fermé et sécurisé à l'aide de branches d'arbres... Devons-nous souhaiter qu'il le reste ou envisager une solution préventive ? Les CFF sont-ils au courant ?

Ces comportements nous questionnent, raison pour laquelle nous questionnons le conseil municipal :

- Les clubs appliquent-t-il un protocole de sensibilisation et de protection de l'environnement en lien avec les objets, emballages, confettis ... vendus ou distribués lors des matchs ?
- La commune de Porrentruy s'inclut-elle dans une démarche de prévention ?
- Quels sont les coûts et qui paie les réparations et les remises en état chez les privés et pour la commune ?

Nous remercions d'avance le conseil municipal pour sa réponse.

Renée Rebetez